

El PP ve «abusivo» que cuatro firmas de Allariz trabajasen en la plaza de Monforte

► Critica la «tendencia» del BNG a contratar empresas de fuera para obras menores, pese a los reparos de los servicios de intervención

ANA RODIL

MONFORTE. El Partido Popular de Monforte lleva semanas criticando al equipo de gobierno, del BNG, por la contratación de empresas de fuera de Monforte para desarrollar los proyectos municipales. Pero ayer fue más allá y sacó a la luz un documento que revela que en obras como la de la plaza de abastos no participó ni una sola firma monfortina y que la presencia de empresas de Allariz (Ourense) especialmente, pero también de Santiago o Vigo, en los proyectos monfortinos es «abusiva».

La portavoz del PP, Julia Rodríguez Barreira, explicó que esta «tendencia habitual» del equipo de gobierno nacionalista contradice un acuerdo plenario del 28 de enero de 2013 por el que se concluyó primar la presencia de empresas de la zona en los proyectos menores municipales siempre que no se contradijesen los principios de libre competencia. Julia Rodríguez también dejó claro que muchos de los contratos que el Ayuntamiento cerró con las firmas foráneas presentan irregularidades y el departamento municipal de intervención puso objeciones a algunos de esos trámites.

Entre las firmas con sede en

Allariz que recoge la documentación del PP y que formaron parte del proyecto de la plaza están las empresas de arquitectura B+T (Blanco+Touza, a la que también se le encargó el proyecto del mercado ganadero) y Alvaro Touza. Entre ambas se llevaron diferentes proyectos menores en la plaza por cerca de 20.000 euros. También de Allariz es la firma Rural Consulting, que se encarga de la organización de los mercados temáticos y a la que se le facturaron encargos después del acuerdo plenario por un montante total de 10.000 euros. Pero la lista sigue con otra empresa de Allariz llamada A tenda de Alicia, a la que se le facturaron cerca de 5.200 euros por trabajos de rotulación. El documento también recoge referencias a empresas de Lugo como Arborejardín, Comunicación Gráfica (Vigo), Ames Estudio Nómada (Santiago), Eulalia Ortega Ceron (Valladolid), Carpeta de Cociñas (Barbadás), e incluso una firma de Compostela, Pedra Salgada, a la que se le encargaron trabajos de limpieza por importe de 9.000 euros al año y doce meses de duración.

Para el PP, el equipo de gobierno debe aclarar si ninguno de estos

trabajos podían ser asumidos por firmas monfortinas, debe explicar cómo se siguió contratando empresas de fuera, pese al acuerdo plenario firmado hace un año y qué pasa con las facturas a esas firmas a las que los servicios de intervención pusieron reparos.

PÉRGOLA. Julia Rodríguez también salió ayer al paso de las declaraciones de María Xosé Vega en las que la nacionalista acusó al PP y al PSOE de ser el «coro celestial» de independientes de Lemos en el caso de la pérgola del Parque de Os Condes. Rodríguez lamentó que a Vega Buján le moleste el trabajo de la oposición, «nuestro trabajo es fiscalizar la labor del equipo de gobierno y en esas es en las que estamos», dijo, «aunque a ella no le guste».

La popular vio insuficiente que para el proyecto de la pérgola solo se pidiese presupuesto a dos firmas de Monforte, «cuando hay muchas que se dedican a la carpintería de aluminio y habría que ver los precios de más empresas».

Además que pedirán «todos los proyectos» que se llevaron a Patrimonio sobre esa obra para estudiarlos y ver si hay alguna incidencia en los mismos.



El colectivo El Enjambre rindió homenaje a Félix González y Aurora Perca

El colectivo El Enjambre de Chantada, fundado hace 18 años y que agrupa a más de 190 mayores de toda la comarca, rindió ayer homenaje a su socio más antiguo y socio de honor Félix González Deus, de 84 años, y a su esposa, Aurora Perca Fernández, de 81. José

Antonio Costas, actual presidente, explicó que Félix González fue un apoyo excepcional cuando hubo que renovar el equipo directivo. El acto consistió en una entrega de una placa y la actuación de dos rondallas de Chantada. TONO PARCA

La feria del vino de Chantada mantiene tres días de actos

► El comité organizador rechazó finalmente concentrar el evento en dos jornadas como se había planteado en el mes de diciembre

a debatir era el número de días de feria.

El viernes por la noche se celebró la primera reunión y se pusieron sobre la mesa dos alternativas. La primera apostaba por centrar la feria en sábado y domingo, como en sus primeras ediciones, y concentrar en esos dos días la afluencia de público en un año de crisis. La segunda de las alternativas era arriesgar y apostar por las tres jornadas de actos, como se lleva haciendo desde hace dos o tres años. Los presentes en el encuentro apostaron finalmente por la fórmula de los tres días porque se considera más beneficiosa para hosteleros y bodegueros. Esos dos sectores ya movilizan los recursos que tienen para esas fechas y les compensa, una vez hecho ese esfuerzo, contar con una jornada más aunque el público pueda llegar más repartido.

Chantada

A.L.

CHANTADA. La feria del vino de Chantada se celebrará finalmente los días 7, 8 y 9 de marzo. El comité organizador, integrado por personal municipal y bodegueros, mantuvo ayer una reunión para cerrar varias cuestiones de la feria y se decidió que al menos este año habrá tres jornadas de actos para que hosteleros y bodegueros saquen mayor partido a la convocatoria.

A finales de 2013 el comité organizador avisaba a los bodegueros de que en enero comenzarían los encuentros para cerrar los detalles del certamen y explicaba que una de las cuestiones

En próximas reuniones del comité organizador se debatirán cuestiones como el precio de venta de los vinos o la cata oficial.

Neira Pampín
URÓLOGO

TRATAMIENTO QUIRÚRGICO DE LA OPERACIÓN DE LA PRÓSTATA CON LÁSER VERDE KTP 180W

- Ausencia de sangrado sin necesidad de transfusión
- Retirada de la sonda en 24 horas
- Alta hospitalaria de media 24 horas
- Tratamiento seguro y eficaz en pacientes de alto riesgo (síntrom, cardiopatía...)



Dr. Francisco J. Neira Pampín (URÓLOGO)
Consultas: Sanatorio Polusa | 982 222 854
Clínica San Ramón (Villalba)

CONSULTA
PREVIA CITA